

Presse Nationale

> Politique



Rencontre entre le Chef de l'Etat et des officiers de l'armée ivoirienne : Union sacrée autour de la République

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara a reçu, le 23 décembre 2019 au Palais de la présidence de la République, des officiers de l'armée ivoirienne et les trois préfets. Les échanges ont porté sur la situation sécuritaire de la Côte d'Ivoire. Le Président Alassane Ouattara, qui avait à ses côtés le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, et le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé, a fait à ses hôtes du jour le point de la situation. De leur côté, ces hauts gradés de l'armée ivoirienne ont réitéré, à l'unanimité, leur confiance absolue au Chef de l'Etat, tout en réaffirmant leur loyauté totale à la République.



Gagnoa : Gon Coulibaly attendu en janvier

La secrétaire d'Etat auprès du ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, chargée de l'Autonomisation des femmes, Myss Belmonde Dogo, a annoncé le 23 décembre 2019 à Gagnoa, que le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, présidera, le 11 janvier à Gagnoa, une cérémonie d'hommage au Chef de l'Etat, Alassane Ouattara. Selon elle, cette visite sera l'occasion pour les populations de la région du Gôh de saluer solennellement l'appui aux femmes rurales initié par le Président de la République. Ce sont 141 corporations féminines qui œuvrent à l'autonomisation de la femme dans la région du Gôh.

> Economie



Revue du système statistique : La DGI partage ses expériences avec les autres administrations

La ville de Grand-Bassam a abrité les 19 et 20 décembre 2019, un atelier de réflexion consacré à la revue du système statistique de la Direction générale des impôts (DGI). Cette rencontre entre experts économistes statisticiens avait pour objectif d'échanger sur les enjeux de la statistique à la DGI, d'identifier la nature des informations gérées dans les services, recueillir leurs besoins en vue de répondre avec efficacité aux différentes sollicitations. Trois thématiques majeurs ont guidé les travaux, notamment, le diagnostic du système statistique de la DGI, les axes d'amélioration du système statistique de la DGI et la présentation des indicateurs de la DGI.



Filière hévéa : Un nouvel outil pour accroître le rendement en caoutchouc

Un nouveau modèle de couteau de saignée sera introduit, très bientôt, dans l'hévéaculture. Selon les experts, il devrait contribuer à accroître le rendement en caoutchouc pour les planteurs d'hévéa. Le lancement d'un projet pilote pour expérimenter ce nouvel outil a eu lieu, le 19 décembre 2019, dans les locaux de la direction générale du Centre national de recherche agronomique (CNRA). Selon la présentation qui a été faite, ce couteau qui porte le nom de Hornbill, possède une lame changeable très tranchante. De fait, il améliore la qualité de la saignée, contribue à un accroissement du rendement en caoutchouc tout en garantissant une durée de vie prolongée à la plantation.

> Société

Accès à l'eau potable : Le taux de couverture nationale a atteint 80% en 2019



Le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Laurent, a, au cours d'une activité, le 20 décembre 2019 à Yamoussoukro, avec ses principaux collaborateurs, indiqué que grâce aux efforts du gouvernement, notamment la mise en œuvre du programme social « Eau pour tous », le taux de couverture nationale en eau potable qui était de 64% en 2011-2012 est passé aujourd'hui à plus de 80%.



Attécoubé : 50 jeunes retenus pour le projet THIMO

Le projet THIMO (Travaux à haute intensité de main d'œuvre) s'implante à Attécoubé. Après une première et deuxième phase, la troisième a été lancée le 17 décembre 2019 à la Plateforme des services (PFS) de la commune. Cette nouvelle phase concerne au total 117 jeunes. Dans un premier temps, ce sont 50 jeunes (25 hommes, 25 filles) qui seront mis en activité. L'assistant appui et animation du réseau des PFS-locales, N'Guessan Yannick, a expliqué que le projet se déroulera sur six mois (mars à août 2020). Et que chacun percevra 35 000 FCFA par mois. Aussi, les bénéficiaires seront payés qu'en fonction du nombre de jour de travail. Il a ajouté qu'à la fin des 6 mois, les jeunes percevront chacun 120 000 FCFA pour le financement d'un projet.



Bingerville/ Projet THIMO : 21,110 millions FCFA pour insérer 60 jeunes

Dans le cadre des Travaux à haute intensité de main d'œuvre (THIMO), 60 jeunes (15 hommes- 6 en situation d'handicap- et 45 femmes dont une sourde-muette) de la commune de Bingerville, ont été recrutés, le jeudi 19 décembre 2019, à l'issue d'un tirage au sort effectué pour diverses activités (entretien de voirie, jardin public...). Les bénéficiaires vont recevoir au total, 21,110 millions de FCFA au terme de la durée du contrat. C'est à dire qu'ils percevront, pendant la durée du contrat de six mois, un salaire mensuel de 35 000 FCFA et un appui financier d'un montant de 120 000 FCFA pour la réalisation de leur projet, en fin de contrat. Cela s'inscrit dans le cadre de la composante 1 du deuxième Contrat de désendettement et de développement (C2D 2) portant sur le renforcement de l'employabilité des jeunes.



Fêtes de fin d'année/ Trafic routier : Le gouvernement poursuit l'objectif « zéro accident »

Zéro accident sur toute la période de fête de fin d'année, tel est l'objectif que veut atteindre le gouvernement ivoirien. Comme il est de coutume, chaque année, le ministère des Transports a lancé le 23 décembre 2019 à la nouvelle gare d'Adjamé, la campagne nationale 2019 de sensibilisation à la sécurité routière en période de fête de fin d'année. Cette campagne qui s'étendra sur la période du 24 décembre 2019 au 5 janvier 2020 entend sensibiliser les acteurs du transport routier ivoirien à la prudence sur les routes pendant cette période de fête, un moment de trafic intense, de mouvements accrus des personnes et des véhicules de tout gabarit.



Processus électoral en Côte d'Ivoire : Des applications web et mobile disponibles pour la participation des jeunes

Une équipe de quatre développeurs, dont une femme, a travaillé à produire un prototype d'applications (web et mobile) sur les processus électoraux en Côte d'Ivoire dénommé « Foscao-selectinfo ». Ceci, dans le but de mobiliser davantage les jeunes pour le processus électoral.



Assinie Mafia : Dominique Ouattara exhorte à la paix

"Que la paix soit avec nous...". Ce sont les maîtres mots de la Première Dame, Dominique Ouattara, prononcés à l'occasion de la nuit du réveillon qu'elle a célébrée avec les fidèles catholiques de la paroisse sainte Thérèse de l'enfant Jésus d'Assinie Mafia. Elle a souhaité de joyeuses fêtes à l'ensemble de la communauté chrétienne et à tous les Ivoiriens.



Noël à Assinie Mafia : Dominique Ouattara fait des dons aux populations

La Première Dame, Dominique Ouattara était présente à la messe de la nativité, le 24 décembre à la paroisse sainte Thérèse de l'enfant Jésus d'Assinie Mafia. Elle a profité de sa présence à Assinie Mafia pour distribuer des vivres et des non vivres d'un montant estimé à 20 millions de FCFA aux populations de ladite localité.

Vu sur le Net

➤ Economie



Coopération Côte d'Ivoire-UE : les cadres de la cellule de coordination renforcent leurs capacités

La cérémonie de lancement officiel des sessions de renforcement de capacités des cadres de la cellule de coordination de la coopération Côte d'Ivoire (CCC-CI)- Union européenne (UE) et des ministères techniques, bénéficiaires des projets et programmes financés par l'Union européenne, s'est déroulée le jeudi 19 décembre 2019, Abidjan-Plateau. Ce séminaire s'inscrit dans le cadre de la mission assignée à la cellule de coordination de la coopération CI/UE, placée sous l'autorité du ministre de l'Économie et des Finances.

> Société



Sécurité routière: l'implication de tous les acteurs sollicitée

Le ministère des Transports, au nom du gouvernement ivoirien, a pris le pari avec les acteurs du transport de contribuer à une période de fêtes de fin d'année "sans incident majeur" sur les routes. « Il est temps d'agir sur tous les leviers concernant la sécurité routière », a indiqué le directeur de cabinet, Ahmed Diomandé, représentant le ministre des Transports, Amadou Koné. C'était lundi, au lancement de la campagne nationale contre les accidents de la route, à la gare routière d'Adjamé.

Agence de Presse

> Société



Sécurité routière : les usagers invités à donner la priorité à la vie sur les routes

Une campagne de sensibilisation organisée par le ministère des Transports sur la sécurité routière a démarré mardi à Abengourou en vue d'inviter les usagers à donner la priorité à la vie sur les routes en ces périodes de fêtes de fin d'année. Initiée en collaboration avec l'Office de Sécurité routière (OSER), la campagne a pour thème « sur nos routes donnons la priorité à la vie ».



Aka Ouélé donne le sourire à plusieurs enfants malades dans les CHU et hôpitaux généraux

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Ouélé a donné le sourire à plusieurs enfants malades dans plusieurs Centres hospitaliers et universitaires (CHU) et hôpitaux généraux et leur offrant des présents, à l'occasion de la célébration de la fête de Noël.



Arbre de Noël à Béoumi : Sidi Touré comble plus de 500 enfants de joie et de bonheur

Le député de Béoumi, Sidi Touré, a organisé plusieurs arbres de Noël éclatés dans le département de Béoumi et a ainsi apporté la joie et le bonheur chez plus de 500 enfants dont l'âge varie de quatre à 10 ans. De Linguébo à Béoumi en passant par Bodokro, N'guessankro et Kondrobo, les enfants ont reçu des cadeaux du ministre Sidi Touré. Le ministre Sidi Touré était représenté par le maire de Béoumi, Jean Marc Kouassi.



La secrétaire d'Etat Myss Belmonde cadeauite plus de 500 enfants de Guibéroua

Plus de 500 enfants de la sous-préfecture de Guibéroua (27 m de Gagnoa), ont reçu des jouets de la part de la secrétaire d'Etat auprès de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, chargée de l'Autonomisation des Femmes, Dogo Myss Belmonde, députée de la circonscription.



Une cinquantaine d'interventions enregistrées par le GSPM durant la fête de Noël

Le groupement des Sapeurs-pompiers militaires (GSPM) de Côte d'Ivoire a enregistré 56 interventions mardi, jusqu'à 20 h, dans les villes d'Abidjan, de Yamoussoukro, de Bouaké, de Korhogo et de N'Zianoua, a appris l'AIP auprès du centre de coordination des opérations de transmission. Au nombre des interventions signalées figurent des incendies, des accidents de circulations, des piques de crise.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.